

La comunicación entre estudiantes y profesores en este tiempo de pandemia es muy buena. El Instituto cuenta con un aula virtual que constantemente se está actualizando con las notificaciones e informaciones. También tenemos clases por zoom que nos permiten el vínculo más cercano con el profesor, el diálogo, el aprendizaje y aclarar dudas.

Me parece que el sistema que implementó el Montoya está en todos los aspectos muy organizado, eso se puede percibir en la comunicación estudiantes/docentes y en la forma de desarrollar las unidades curriculares.

La comunicación entre compañeros siempre es motivadora, se caracteriza por: la solidaridad, la apertura, el diálogo, la empatía. En momentos difíciles tratamos de alentarnos, darnos fuerzas y ánimos, cuando vemos que entramos en crisis.

Decálogo para ser un buen comunicador

- 1) Saber escuchar
- 2) Poder comprender al otro
- 3) Tener capacidad para el diálogo
- 4) Iniciativa para buscar a la persona y encontrarse
- 5) Predicar a través de la verdad y la honestidad
- 6) Trabajar en grupo y cooperar
- 7) Poseer valores y transmitirlos
- 8) Invitar a otros a ser discípulos de Jesús
- 9) Comunicar con fe y esperanza
- 10) Orar todos los días para ser mejores comunicadores

En la profesión docente es muy importante la comunicación porque a través de esta establecemos el vínculo con el alumno. Debemos enseñar como Jesús, no solo con palabras, sino con gestos, la mirada, el afecto. Desde una educación integral, incluye lo emocional, poder ponerse en el lugar del otro, ser caritativo como Jesús predicó.

Nada puede reemplazar la comunicación de persona a persona, cara a cara, de corazón a corazón. Sin dudas el buen profesor es el que deja huella en el alumno y con una comunicación auténtica es posible. El alumno no olvida jamás a ese docente.